

# HUMAS

## Petani Kesulitan Pupuk, Forkopimda Jember Sidak Gudang Pupuk Rambipuji

Siswandi - [JEMBER.HUMAS.CO.ID](http://JEMBER.HUMAS.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 15:44



JEMBER - Keberadaan Dandim 0824/Jember yang sedang berkunjung di Rambipuji, dijemput oleh Bupati Jember Hendy Siswanto dan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, untuk diajak bersama melakukan inspeksi mendadak (Sidak) Gudang Penyangga Pupuk Jl Dharmawangsa. Pada Kamis 10/03/2022.



Setelah beberapa menit transit di Makoramil 0824/13 Rambiouji, Rombongan menuju gudang yang berada di Dusun Krajan Kidul Desa Rambigundam Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember tersebut merupakan gudang penyangga, digudang tersebut Bupati menanyakan proses distribusi pupuk dan siapa distributornya, kepada (SPDP) staf perwakilan daerah penjualan PT Petrokimia Gresik Farhan Mustofa dan PPD (petugas penjualan daerah) Petrokimia Gresik Anwar Maulana serta dari PT. Pupuk Sriwijaya Palembang SSE ( Sales Senior Eksekutif)Reza Arshadi, yang menemui Sidak Forkopimda Jember tersebut.

Selanjutnya Bupati bersama Dandim 0824/Jember dan Kapolres menuju CV Argopuro distributor yang berada dikawasan Jl. Argopuro Dan Krajan Kidul Desa Rambigundam yang juga ditemui langsung oleh kepala gudangnya Leo S, selanjutnya menuju ke CV BSA yang berada di daerah Ajung Kecamatan Ajung Kabupaten Jember.





Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai menyatakan, jadwal saya hari ini memang mengunjungi Koramil 0824/13 Rambipuji serta beberapa tokoh dikawasan tersebut.

Namun setelah saat berada di Koramil kita mendapatkan tilpon bahwa bahwa Bupati bersama Kapolres mengajak Sidak bersama, jadi saya menyesuaikan dengan kegiatan Forkopimda tersebut.

Saat ditanyakan hasil Sidak tadi bagaimana, Letkol Inf Batara C Pangaribuan menjelaskan, bahwa kita tadi sebatas menanyakan langsung sirkulasi pupuk yang sebenarnya dilakukan.



Kita bersama Forkopimda tentunya akan melakukan kajian terhadap temuan dalam sidak ini, dan akan kita lakukan kajian dan langkah-langkah, agar pupuk tidak langka dan petani tidak mengalami kesulitan. Teges Dandim 0824/Jember. (Siswandi)